
Livret de présentation
en français facile à lire et à comprendre
Ce document vous présente
le Prix ICART Artistik Rezo et le titre de l’exposition.

Découvrir le concours
Prix ICART Artistik Rezo

Remerciements à Kiléma Éditions pour la relecture de ce livret. 

Rédaction du FALC par Sibylle Viart et Lina Azzouz,
en collaboration avec Iris Saindon et Zoé Mahieu.



la peinture

C’est quoi le Prix ICART Artistik Rezo ?

Le Prix ICART Artistik Rezo est un concours d’art contemporain. 

L’art contemporain, c’est l’art d’aujourd’hui. 

Les artistes montrent ce qu'ils pensent et ressentent
grâce à :

la sculpture

la musique

la danse

et aux photos et vidéos.



Dans le concours, il y a : 

des peintures des sculptures 

des installations

une vidéodes photos

un dessin 

Ce concours est organisé par des étudiants. 

Ces étudiants travaillent dans une école d’art
qui s’appelle ICART. 

Une installation est une œuvre d’art créée
avec différents matériaux pour un lieu. 



15 artistes participent au concours.

Les 15 artistes ont moins de 35 ans.

Les artistes présentent une œuvre au concours.

2 œuvres vont gagner le concours.

Un jury va choisir la première œuvre
qui va gagner le concours.

Un jury est un groupe de personnes qui choisit 
les gagnants d’un concours.

Le jury du concours de l'ICART est un groupe
de personnes qui travaillent dans l'art.

Il y a :
des artistes 
des personnes qui travaillent dans les musées 
des personnes dans les écoles d’art 
et des journalistes. 

Le public va choisir la deuxième œuvre
qui va gagner le concours. 

Le public, c’est quoi ? C’est tout le monde.


